# 22 ACTU LYON

#### LYON

## Parc de la Tête-d'Or : la sculpture Grandeur nature inaugurée



Photo Alain-Charles FABRE

C'est devant un public attentif, voire attendri, qu'a eu lieu, samedi, l'inauguration des deux nouvelles girafes du parc de la Tête-d'Or. Trônant à la rotonde des primates. La sculpture Grandeur nature, imprimé en 3D puis coulée dans du bronze, est l'œuvre de l'artiste lyonnais Damien Colcombet. « Les girafes sont l'emblème du parc de la Tête-d'Or, rappelle Alain Giordano, adjoint délégué aux Espaces verts, au Cadre de vie, aux Nouveaux Modes de vie urbains et à la Qualité de l'environnement. Il y a une trentaine d'années, on comptait 150 000 girafes dans le monde, aujourd'hui, seule la moitié subsiste. Le zoo de Lyon est l'un des rares à faire se reproduire cette espèce. C'est aussi pour cela que nous avons décidé que la sculpture serait une girafe. » Une naissance également célébrée par les commerçants du parc qui ont offert des ballons en forme de girafe aux enfants présents. L'œuvre, réalisée pour un coût de 400 000 €, a été entièrement financée

grâce à des mécènes, des entreprises et des particuliers.

### LYON MATMUT STADIUM

## La Fête des tribus : une opération populaire et familiale avec le LOU



"Touch rugby" entre les petits et les professionnels. Photo Eric BAULE

Le groupe Matmut, partenaire du LOU rugby, organise de vendredi à ce dimanche, dans l'enceinte du Matmut Stadium à Gerland. un triple événement sportif, festif et familial, intitulé la Fête des tribus.

Après un concert le vendredi, la journée de samedi était consacrée aux familles et à une course caritative avec 200 volontaires. Une belle occasion pour l'entreprise de saluer son engagement

auprès de la Fondation de l'avenir qui s'investit dans la recherche médicale appliquée. Dimanche, avant le match de TOP 14, un chèque de 5 000 € sera remis à cette association.

Dans le cadre de Fête des tribus, le group Matmut et le média Midi Olympique ont choisi de lancer un nouveau dispositif dont la vocation est de mettre en avant les moments de sportivité et les réalisations des clubs de rugby.